

LIEBE GÄSTE,

Lange war unser Hotel dunkel und verlassen, nun haben wir alles für Sie auf Hochglanz gebracht und können es gar nicht erwarten, Sie endlich wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Die Sicherheit von Ihnen und unseren Mitarbeitern steht bei uns an oberster Stelle.

Deswegen halten wir uns an folgende Richtlinien:

- Sicherheitsabstand von 1,5 Metern.
- Unsere Mitarbeiter sind hervorragend geschult und mit den allgemeingültigen Hygienestandards vertraut.
- Wo notwendig, tragen wir für Sie einen Mund- und Nasenschutz.
- Desinfektionsmittel befinden sich am Hoteleingang, an der Rezeption sowie in unseren Restaurants.
- Wir haben unsere Reinigungsintervalle und Desinfektionsrhythmen für Sie intensiviert.
- Bitte bezahlen Sie vorzugsweise Ihre Rechnung kontaktlos und/oder mit Bankomat- bzw. Kreditkarte.

Wir freuen uns, dass Sie wieder bei uns sind!

Ihre Familie Kremslehner

DEAR GUESTS,

For a long time our hotel felt dark and deserted, now we have polished and cleaned everything to the highest standards for you and cannot wait to finally be able to welcome you back again.

The safety of you and our employees is our utmost priority.

That is why we adhere to the following guidelines:

- Safety distance of 1.5 meters.
- Our employees are excellently trained and familiar with the generally applicable hygiene standards.
- Where necessary, we wear mouth and nose protection for you.
- Disinfectants can be found at the hotel entrance, at the reception and in our restaurants.
- We have intensified our cleaning intervals and disinfection rhythms for you.
- Please pay your invoices preferably contactless and / or with an ATM or credit card.

We are pleased that you are with us again!

The Kremslehner family